



Liste des pays exemptés de visa K-ETA en 2026 : Exemption étendue jusqu'au 31 décembre

Cet article a pour but de fournir des informations complètes et actualisées concernant la liste des pays dont les citoyens sont exemptés de l'obligation de demander une autorisation de voyage électronique de la Corée (K-ETA) lors de l'entrée en Corée du Sud, pour une période s'étendant jusqu'à la fin de l'année 2026.

L'exemption de K-ETA a été mise en œuvre pour revitaliser l'industrie du tourisme coréen et faciliter les voyages pour les ressortissants de pays spécifiques.

Exemption de K-ETA étendue jusqu'au 31/12/2026

Il est important de noter que cette exemption est temporaire. Les citoyens des pays listés ci-dessous peuvent entrer en Corée du Sud sans avoir à obtenir un K-ETA, à condition que leur séjour soit pour un but touristique, une visite à la famille, ou pour des activités similaires ne nécessitant pas de visa.

L'exemption est confirmée comme étant en vigueur jusqu'au **31 décembre 2026** inclus.

Liste des pays bénéficiant de l'exemption de K-ETA (valide jusqu'au 31/12/2026)

Voici la liste des pays (ou régions) dont les citoyens sont temporairement exemptés de l'obligation de K-ETA :

Continent	Pays/Région	Remarques
Asie	Hong Kong	L'exemption facilite grandement les voyages d'affaires et de loisirs.
Asie	Japon	Un partenariat touristique fort soutient cette exemption.
Asie	Macao	Exemption en place pour la facilité des voyages.
Asie	Singapour	Le Singapour fait partie des pays prioritaires pour le tourisme.
Asie	Taiwan	Exemption confirmée jusqu'à la date limite.
Europe	Allemagne	Membre de l'UE bénéficiant de cette mesure.
Europe	Autriche	Exemption temporaire.
Europe	Belgique	Exemption facilitant les échanges culturels.
Europe	Danemark	Exemption de K-ETA jusqu'au 📅 Date .
Europe	Espagne	Exemption pour les citoyens espagnols.
Europe	Europe	La Finlande fait partie de la liste.
Europe	France	L'un des principaux pays européens bénéficiant de cette exemption.

Continent	Pays/Région	Remarques
Europe	Italie	Exemption en vigueur pour les voyages de courte durée.
Europe	Norvège	Exemption facilitant les voyages dans l'espace Schengen.
Europe	Pays-Bas	Exemption confirmée jusqu'à la date d'échéance.
Europe	Pologne	Exemption temporaire jusqu'à la fin de 2026.
Europe	Royaume-Uni	Exemption pour les citoyens britanniques.
Amérique du Nord	Canada	L'exemption inclut les citoyens canadiens.
Amérique du Nord	États-Unis (y compris Guam)	Les citoyens américains peuvent voyager sans K-ETA jusqu'au 31/12/2026.
Océanie	Australie	Exemption pour les voyages de courte durée.

Détails et émotions : Voyage sans K-ETA

ÉMOTIONS : Cette exemption représente une excellente nouvelle pour les voyageurs ! Elle supprime une étape administrative potentiellement fastidieuse, rendant la planification de votre voyage en Corée du Sud **plus simple et plus excitante**. Imaginez la liberté et la flexibilité que cela apporte, vous permettant de vous concentrer sur la découverte de Séoul, Busan ou Jeju !

DÉTAILS :

1. **Validité :** Cette mesure est en vigueur jusqu'à la fin de l'année 2026. Si vous prévoyez de voyager en Corée en 2027, veuillez vérifier les mises à jour, car la nécessité du K-ETA pourrait être rétablie.
2. **Visa non affecté :** Si vous voyagez pour des raisons autres que celles couvertes par l'exemption de visa (comme le travail, les études ou un séjour de longue durée), vous devez toujours demander le visa approprié.

3. **Conditions d'entrée** : Même avec l'exemption de K-ETA, les voyageurs doivent toujours respecter toutes les autres conditions d'entrée, y compris avoir un passeport valide et des billets d'avion de retour ou de continuation.

Liens officiels pour vérification et informations (K-ETA)

Il est **crucial** de toujours vérifier les informations sur les sites officiels du gouvernement coréen, car les politiques peuvent changer.

Vous trouverez ci-dessous les liens vers les plateformes officielles relatives au K-ETA :

1. Portail officiel K-ETA

Site officiel K-ETA (application et vérification exemption) :

<https://www.k-eta.go.kr>

2. Avis gouvernemental sur l'exemption prolongée

Avis officiel « Notice on Extension of K-ETA Temporary Exemption » :

https://www.mofa.go.kr/nl-en/brd/m_6971/view.do?seq=761802

Autre lien direct vers l'avis (copie via un autre poste consulaire) :

https://www.mofa.go.kr/us-hagatna-en/brd/m_5521/view.do?seq=761689

3. Ambassade / Consulat de Corée pour la France

Ambassade de la République de Corée en France (Paris) – site officiel :

<https://overseas.mofa.go.kr/fr-fr/index.do>

Rappel Important : Bien que le K-ETA ne soit pas requis pour les citoyens de ces pays jusqu'au 31 décembre 2026, si vous le souhaitez, vous pouvez toujours demander un K-ETA. Les K-ETA délivrés avant l'exemption restent valables jusqu'à leur date d'expiration.

[English Version] List of K-ETA Visa Exempt Countries with Validity until December 31, 2026

List of K-ETA Visa Exempt Countries in 2026: Extended Exemption until December 31

This article aims to provide comprehensive and up-to-date information regarding the list of countries whose citizens are exempt from the requirement to apply for a Korea Electronic Travel Authorization (K-ETA) upon entry into South Korea, for a period extending until the end of 2026.

The K-ETA exemption was implemented to revitalize the Korean tourism industry and facilitate travel for nationals of specific countries.

K-ETA Exemption Extended until 12/31/2026

It is important to note that this exemption is temporary. Citizens of the countries listed below may enter South Korea without having to obtain a K-ETA, provided their stay is for tourism, visiting family, or similar activities that do not require a visa.

The exemption is confirmed to be in effect until **December 31, 2026**, inclusive.

List of Countries Benefiting from the K-ETA Exemption (Valid until 12/31/2026)

Here is the list of countries (or regions) whose citizens are temporarily exempt from the K-ETA requirement:

Continent	Country/Region	Notes
Asia	Hong Kong	The exemption greatly facilitates both business and leisure travel.
Asia	Japan	A strong tourism partnership supports this exemption.

Continent	Country/Region	Notes
Asia	Macao	Exemption in place for ease of travel.
Asia	Singapore	Singapore is one of the priority countries for tourism.
Asia	Taiwan	Exemption confirmed until the deadline.
Europe	Austria	Temporary exemption.
Europe	Belgium	Exemption facilitating cultural exchanges.
Europe	Canada	The exemption includes Canadian citizens.
Europe	Denmark	K-ETA exemption until 📅 Date .
Europe	Finland	Finland is included in the list.
Europe	France	One of the main European countries benefiting from this exemption.
Europe	Germany	EU member benefiting from this measure.
Europe	Italy	Exemption in effect for short stays.
Europe	Netherlands	Exemption confirmed until the due date.
Europe	Norway	Exemption facilitating travel within the Schengen Area.
Europe	Poland	Temporary exemption until the end of 2026.
Europe	Spain	Exemption for Spanish citizens.
Europe	United Kingdom	Exemption for British citizens.

Continent	Country/Region	Notes
North America	United States (including Guam)	US citizens can travel without K-ETA until 12/31/2026.
Oceania	Australia	Exemption for short-term travel.

Details and Emotions: Travel Without K-ETA

EMOTIONS: This exemption is excellent news for travelers! It removes a potentially tedious administrative step, making the planning of your trip to South Korea **simpler and more exciting**. Imagine the freedom and flexibility it brings, allowing you to focus on discovering Seoul, Busan, or Jeju!

DETAILS:

1. **Validity:** This measure is in effect until the end of 2026. If you plan to travel to Korea in 2027, please check for updates, as the K-ETA requirement might be reinstated.
2. **Visa Unaffected:** If you are traveling for reasons other than those covered by the visa exemption (such as work, study, or a long-term stay), you must still apply for the appropriate visa.
3. **Entry Conditions:** Even with the K-ETA exemption, travelers must still comply with all other entry conditions, including having a valid passport and return or onward flight tickets.

Official Links for Verification and Information (K-ETA)

It is **crucial** to always verify information on the official Korean government websites, as policies may change.

Below are the links to the official platforms related to K-ETA:

Official K-ETA Portal:

<https://www.k-eta.go.kr>

File

Government Notice (for verification):

https://www.mofa.go.kr/nl-en/brd/m_6971/view.do?seq=761802

File

Korean Embassy in your country: Please search for the website of the South Korean Embassy in your country for the latest travel updates from Place.

English-speaking countries list:

- Australia: Embassy of the Republic of Korea in Australia -
● <https://overseas.mofa.go.kr/au-en/index.do>
- File
- USA: Embassy of the Republic of Korea in the USA -
● https://overseas.mofa.go.kr/us-en/wpge/m_4501/contents.do
- File
- United Kingdom (England): Embassy of the Republic of Korea in the UK -
● <https://overseas.mofa.go.kr/gb-en/index.do>
- File
- India: Embassy of the Republic of Korea in India -
● <https://overseas.mofa.go.kr/in-en/index.do>
- File
-

Important Reminder: Although K-ETA is not required for citizens of these countries until December 31, 2026, if you wish, you can still apply for a K-ETA. K-ETAs issued before the exemption remain valid until their expiration date.